

LES VITRO CULTURES EN TANT QUE MOYENS POUR APPROCHER  
LES PROBLEMES D'AMELIORATION DES PLANTES

Par K. CHENNOUFI

Département de Phytotechnie

I.N.A. EL-Harrach ALGER

R E S U M E

Les techniques de cultures in vitro seront exposées pour leur intérêt en ce qui concerne l'exploitation de la variabilité (production de plants en grand nombre de par le biais du rajeunissement ex: Pomme de terre) et leur intérêt en tant qu'outils pour gagner du temps et des moyens en sélection après hybridation (androgénèse et croisements interspécifiques), il sera en outre spécifié les moyens à mettre en oeuvre dans nos conditions pour exploiter la variabilité existante.